

Preisverleihung

Kinderzeichnungen für neuen Verkehrserziehungskalender

erstellt 22.11.12, 15:28h, aktualisiert 22.11.12, 15:49h



Die drei Gewinner Luzie Brandt, Alexander Dreißig und Uta Jagielki (v.l.) aus der Grundschule Nietleben.
(FOTO: POLIZEI)

HALLE (SAALE)/MZ/SIKI. Im diesjährigen Verkehrserziehungskalender der Polizei Sachsen-Anhalt sind auch Zeichnungen von drei Kindern aus der Grundschule Nietleben vertreten. 1.939 Zeichnungen sind beim diesjährigen Mal- und Zeichenwettbewerb eingesendet worden, heißt es in einer Mitteilung der Polizei. Die Preisverleihung fand am Mittwoch in Magdeburg statt.

Die Bilder von Uta Jagielki, Alexander Dreißig und Luzie Brandt entstanden im letzten Schuljahr an der Grundschule Nietleben. Nun zieren sie die Monate März, Mai und August des Verkehrserziehungskalenders für das kommende Jahr.

Der Wettbewerb fand in diesem Jahr bereits zum zwanzigsten Mal statt. Das Motto in diesem Jahr lautete: „Kinder im Straßenverkehr - Mein sicherer Schulweg“. Im südlichen Sachsen-Anhalt nahmen insgesamt sechzig Schulen teil.

Direkter Link zum Artikel: '<http://www.mz-web.de/artikel?id=1353591161011>'
